

Fecha: 15-10-2024 Medio: Diario Financiero Diario Financiero Supl.:

Noticia general

Título: REACTIVACIÓN, INNOVACIÓN Y TECNOLOGÍA: LAS CLAVES DE EDIFICA 2024

16.150 Tiraje: Lectoría: 48.450

Favorabilidad: No Definida



asta el próxmo jueves se levará a cabo Edifica, la tradicional feria que organiza desde 1990 la Cámara Chilena de la Construcción, con el obietivo de reunir a la industria para intercambiar conocimientos y visibilizarlos hacia la comunidad.

La edición de este año tendrá como temática principal la reactivación del sector, por lo que en sus sesiones analizará las oportunidades para el desarrollo de la industria a partir de las nuevas tecnologías y la transferencia de nuevos conocimientos para mejorar la productividad. También revisará buenas prácticas internacionales aplicables en la construcción local.

El presidente de Edifica, Fran-

REACTIVACION Hoy comienza una de las ferias del rubro de la construcción más importantes de Hispanoamérica. Con expositores de 20 países, la reactivación de la industria es el tema central del encuentro que se realiza en Espacio Riesco. POR MACARENA PACULL M.

Pág.: 27 Cm2: 352,1 VPE: \$3.119.652

cisco Cerón, resalta que desde hace más de 30 años, la feria ha destacado por mostrar la actualidad de la industria y las nuevas tendencias tanto a nivel nacional como internacional. Detalla que el evento tiene más de 600 expositores de 20 países, y en él se realizarán más de 600 ruedas de negocios y sobre 50 charlas relacionadas a inversión, financiamiento, cadena de valor y tecnología aplicada al rubro,

entre otros temas. "Ejemplos de estos lo podrán ver en nuestras plazas de innovación, de sostenibilidad v en la de industrialización y métodos modernos de construcción (MMC)", dice.

Para Cerón la reactivación de la industria es "un problema transversal que atraviesa la construcción a nivel mundial", un tema clave de abordar en un espacio de encuentro como Edifica, en el que participarán actores de

los sectores público y privado. "Es una vitrina para mostrar oportunidades y soluciones en materia de productividad e innovación". comenta.

Colaboración

El presidente de Edifica remarca que la feria articula y visibiliza todas las áreas de la construcción, lo que le permite generar puentes con otros países para intercambiar experiencias y abrir nuevas oportunidades. "Por ejemplo, con la Cámara de Comercio Peruano Chilena estamos preparando un Summit en Lima para el 2025", adelanta.

27

A esta edición se ligaron también otras industrias relacionadas directamente con la construcción, como la minería, la energía y las maquinarias, "lo que se verá traducido en novedades importantes a mediano y a largo plazo", afirma Cerón.

